

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 81 (1955)
Heft: 28

Rubrik: Unser Briefkasten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



UNSER BRIEFKASTEN

Velo für Auswindmaschine

Lieber Nebi!

Hier bitte:

S491k) **Gesucht**
Knabenvelo für 11jähr.
Auswindmaschine.

Kannst Du mir sagen, wozu eine 11jährige Auswindmaschine ein Knabenvelo braucht? Da es sich um ein weibliches Wesen handelt, wäre doch eher ein Mädchenvelo am Platz. Ist überhaupt eine Auswindmaschine von 11 Jahren noch im Kindesalter? Und kannst Du mir sagen, wie sie es anstellt, auf das Velo zu klettern?

Freundliche Grüße Edi

Lieber Edi!

Ich weiß nicht, was eine Auswindmaschine ist, nicht einmal, was ein Auswind ist, obwohl ich der Winde viele kenne, z. B. den Aufwind, mit dessen Hilfe sich die Segelflieger in die Höhe schrauben. Demnach müßte ein Auswind, einer sein, mit dem man sich hinausschrauben kann, z. B. aus einer Versammlung oder aus einer Operette oder aus sonst einer unerquicklichen Situation – und dazu wäre mir z. B. jegliches Mittel recht, auch ein Knabenvelo, falls damit die Auswindmaschine in Betrieb gesetzt werden könnte. Aber ich fürchte, wir geraten ins Grübeln, und das sollen wir nicht!

Freundliche Grüße! Nebi

Eihockey

Lieber Nebelspalter!

Hier sende ich Dir einen Ausschnitt aus meiner Zeitung:

sozusagen alles erkaufen können. Und da sich die an einer wirklichen Gesundung des Eihockeysportes interessierten Kreise von ähnlichen Ueberlegungen leiten lassen, dürften sie sich darüber freuen, daß die Basler

Wo gibt es Hennen, die Eier zum Hockeyspielen legen? Steckt dahinter etwa der Geflügelzuchtverein?

Mit Gruß! Dein Ernst

Lieber Ernst!

Ich habe mich erkundigt. Es muß solche Hühner geben, man nennt sie Columbus-Hühner, und sie legen Eier, die stehen können. Und, obwohl das Spiel Hock-ei-spiel heißt, braucht man dazu nicht die bekannten Setzeier, die von den Straußen in den Sand gesetzt werden, in welchen sie bei Gefahr ihren Kopf stecken, sondern Steh-eier, die heier, pardon heuer, wieder teier, pardon teuer, geworden sind, weil die Columbus-hühner bei dem schlechten Wetter schlecht legen. Ich hoffe, Dich nunmehr gründlich aufgeklärt und bin mit Gruß Dein Nebelspalter

Der größte Schlager aller Zeiten

Lieber Nebi! In meiner Not wende ich mich an Dich. Seitdem ich das beiliegende Inserat gelesen habe, ist meine Rube darin.

Neu! Aero-Helm Stromlinienform, 100% stossicher, der grösste Schlager aller Zeiten, Alleinverkauf. **Neu eingetroffen:** Oeltuch-Mäntel, Jacken, Hosen, Alleinverkauf.

Eine Neuheit für Moto- und Rollerfahrer

Salathé's neuester Spezial-Moto- und Rollerfahrermantel aus erstklassigem Kunstleder, 100% wasserdicht, ist in Qualität, Schnitt, Preis und Erneuerungen, weit voraus.

Der Mantel für den verwöhntesten Fahrer,

dem seine Gesundheit mehr wert ist, als ein billiger Mantel, der Sie nur 50% schützt gegen die alten Modelle. Der neue Mantel, der heute schon gegen 85% eine Nachfrage hat! Der Mantel ist vorn bis unten zugfrei und wasserdicht abgeschlossen. Der neue Beinverschluss überrascht jeden Motorradfahrer.

Dieser Mantel ist heute unentbehrlich für den alltäglichen Gebrauch und ist ausprobiert und hat sich 100% bewährt. Ein Mantel, der schon jahrelang gesucht wurde und in der Ausführung fast unmöglich schien, ist heute von Salathé's Spezialgeschäft nach langjährigen Erfahrungen verwirklicht worden. — In seiner Verwendung übertrifft er alles bisher Dagewesene und ist normal getragen, äusserst elegant.

Der Mantel der Zukunft.

Du mußt wissen, daß ich den Non-plus-ultra-Mantel nicht besitze und deshalb gar nicht geschützt bin (also zu 50%) gegen die alten Modelle. Kannst Du mir einen Rat geben, wie ich mich der alten Modelle erwehre? Der neue Mantel, der bei mir zu 100% keine Nachfrage hat, würde mich schützen. Ich will ihn aber nicht und bin daher den alten Modellen ausgeliefert. Soll ich die Polizei anrufen? Mit freundlichem Gruß! F. B., Basel

Lieber F. B., Basel! Ich nehme an, daß der «Mantel der Zukunft» speziell gegen Atombomben schützt, die viel unangenehmer sein sollen als Modelle. Wie man sich gegen alte Modelle schützt, erfragst Du am besten bei einem Maler. Die haben häufig Anstände mit alten Modellen, wobei Anstände nicht im direktesten Sinn des Wortes verstanden werden muß. Mich interessiert aber weit mehr der oben im Inserat angepriesene «größte Schlager aller Zeiten» .. Ich habe mich immer besonnen, was man wohl als «größten Schlager aller Zeiten» gelten lassen könnte und habe von der Entdeckung des Feuers über die des Weins bis zu der der Buchdruckerkunst, der Erfindung der Dampfmaschine, des Telefons, des Flugzeugs, des Radio und der Atomspaltung, vor allem aber der für die Intelligenzprobe so bedeutsamen Erfindung des Pulvers hin und her geschwankt. Und nun weiß ich es: der Aero-Helm in Stromlinienform! Das hat mit der Erfindung des Pulvers, falls Du es noch nicht gemerkt haben solltest, nicht das geringste zu tun – im Gegenteil!

In diesem Sinne bin ich mit freundlichem Gruß in stoßsicherer Stromlinienform Nebi

Eine philatelistische Rarität



Lieber Onkel!

Sehr schweren Herzens entschieße ich mich, obige philatelistische Rarität aus den Händen zu geben. Herr Heuß ist zwar leicht angerissen – dafür ist der Aufdruck der Post unverletzt. Bitte beachte das Datum! 6. 5. 55!! Da ich Dich, lieber Onkel, im Verdacht habe, Du könntest Noten lesen – sing bitte die Melodie still vor Dich hin, und betrachte wieder das Datum.

Kannst Du mir Auskunft geben, was das BPA auf dem Stempel heißt? und das «da»? Daß die Deutschen wieder da sind, hat sich bereits so herumgesprochen, daß es nicht extra auf dem Stempel vermerkt werden muß. Das BPA macht mir Kopfschmerzen. Bayern Pro Adenauer? Schwerlich. Oder Bonns Politiker Adenauern? Oder suche ich überhaupt zu weit weg, ist es doch nur das Bahnpostamt?

Lieber Onkel, mit kräftigem FHS (filatelistischem Handschlag) grüßt Dich Dein Newö Walter

Lieber Walter!

Du kennst offenbar vom Deutschlandlied nur den Anfang. Der Stempel «Einigkeit und Recht und Freiheit» ist der Beginn des letzten Verses. Wir können nichts dagegen haben, wenn die Deutschen wieder «Deutschland, Deutschland über alles» anfangen zu singen: «Einigkeit und Recht und Freiheit», was gewiß auch die Devise ihres vortrefflichen Bundespräsidenten ist.

Mit freundlichem Gruß Dein Nebionkel

LUGANO
ADLER-HOTEL und
ERICA-SCHWEIZERHOF
beim Bahnhof. Seeaussicht. Bes. KAPPENBERGER

CONGRESS
BAR
EXCELLENZ

In der heimeligen
BAR
Cocktail-Lounge

Hotel Anker Rorschach
Telephon 433 44 Das Haus für gute Küche
Restaurations-Seeterrasse
Alle Zimmer mit Tel. und fl. Wasser, Privatbäder
Bes. W. Moser-Zuppiger